

QUESTION ORALE

Connexion internet : quel débit dans quel délai pour les citoyens de Val Terbi ?

Monsieur le Président, Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs,

Comme on a pu le lire récemment dans la presse (QJ du 9 août 2018), Swisscom est en train de tisser un réseau de fibres optiques qui permettra l'accès à internet avec un débit ultrarapide. L'objectif annoncé est d'équiper toutes les Communes de Suisse jusqu'en 2021.

Dans la région les travaux seraient en cours pour les Communes voisines de Delémont, Courroux et Develier.

Est-ce que le Conseil communal sait :

1. Quel est le planning prévu pour raccorder la Commune de Val Terbi ?
2. Comment, notre Commune étant étendue, est pris en compte l'éloignement de certains centres d'habitation ?
3. S'il en résultera des frais pour la Commune ?

Je vous remercie de votre attention et je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Alain Munier
Conseiller général

Réponse du Conseil communal :

- 1) La commune de Val Terbi sera équipée en débit ultrarapide vraisemblablement en 2020, voire 2021.
- 2) L'éloignement de certains centres d'habitation sera pris en compte au cas par cas. Le réseau sera équipé par des antennes, puis finalisé par la fibre optique via les lignes aériennes. Enfin, pour certaines habitations éloignées, il sera étudié la possibilité de la pose d'une antenne relais par l'intermédiaire d'un récepteur/routeur internet.
- 3) Il n'y aura pas de frais pour la commune, avec toutefois une réserve momentanée pour les habitations éloignées.
 - Enfin, dans le cadre de l'AJC, il faut savoir que nous traitons des demandes similaires émanant de certaines communes. Il est prévu d'aborder ce thème à notre prochain comité afin de déterminer une stratégie pour couvrir notre canton en haut débit.

Michel Brahier